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COMARCAS DE TOLEDO - Quintanar de la Orden

El Ayuntamiento dispondrá de 9.000 
metros cuadrados para un nuevo colegio
El Ayuntam iento de Q uintanar de la  Orden ha de terreno para la construcción del nuevo cole- 
aprobado un acuerdo urbanístico por el que se gio público que ejecutará la Junta de Com uni- 
destinarán un total de 9.000 m etros cuadrados dades.
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ICon este acuerdo, ios q'os grandes edificios que construirían ei
Colegio futuro V ei actúa! Colón Nuevo, dispondrían de ias instalaciones
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Estos terrenos están ubicados en 
el lado derecho de la carretera de 
Los Hinojosos, y por medio de 
este convenio, desaparecerán las 
granjas existentes en ese terreno, 
que están situadas en la actuali
dad al lado de viviendas de tipo 
residencial.

Con este acuerdo se pretende 
dejar tan sólo dos edificios donde 
ubicar el colegio, uno Colón Nue
vo y otro el edificio de nueva crea
ción, dejando así libres de alum
nos los edificios de Rosell, Colón 
Parque y Ntra. Sra. de la Piedad. 
De esta forma, los dos grandes edi
ficios que constituirían el Colegio 
futuro y el actual Colón Nuevo, 
dispondrían de las instalaciones 
deportivas y educativas que pre
cisan, permitiendo instalar un ser
vicio de Comedor y Aula Matinal 
con carácter permanente.

De otra parte, en la actualidad, 
se están realizando gestiones en 
el edificio Colón Nuevo para ins
talar un aula prefabricada de 15 x 
15 metros, para que en el próximo 
curso escolar 2005-2006 pueda ser 
utilizada como comedor y aula 
matinal, para el servicio de los cua
tro edificios que integran el Cole
gio Público Colón. Este edificio 
prefabricado se utilizaría provisio
nalmente mientras se mantenga la 
dispersión de Centros.

Por otro lado, la Delegación de 
Educación y Ciencia de la Junta 
de Comunidades concederá al Co
legio Público Colón nuevo una in
versión de entorno a 30.000 euros, 
,en mejora de las instalaciones,

como el arreglo de la techumbre 
de Secretaría, la instalación de 
doble ventana en el ala norte del

edificio para paliar problemas de 
aislamiento térmico y el pintado 
de todo el interior del edificio.

270.000 euros para obras hidráulicas
El pleno municipal ha aprobado la modificación presupuestaria 
para las obras hidráulicas a realizar en tres calles del municipio,y 
cuyo montante asciende a más de 279.000 euros, por las que se 
pretenden solventar tos problemas de saneamiento y recogida de 
aguas pluviales que dan lugar a inundaciones en la zona.
Las obras, que se llevarán a cabo en las calles San Francisco, 
Monte Esquina y Príncipe, serán financiadas por la Junta de 
Comunidades, a través de la Consejería de Obras Públicas, la 
Diputación Provincial y el propio Ayuntamiento quintanareño.
En la misma sesión también se aprobó el pliego para formalizar la 
operación de préstamo para la adquisición de 36 plazas de garaje 
en el edificio situado detrás de la Iglesia, que contempla toda una 
planta del edificio; así como el pliego para la financiación de parte 
de las obras de canalización del tramo de la Casa de la Cultura de 
la N-301, que se encuentra obstruido como consecuencia de los 
vertidos producidos por el incendio sufrido por la fábrica de cera, - 
extremo que también da lugar a inundaciones tanto en el área de 
la Casa de la Cultura como en el barrio de Santa Teresa.

Obras Públicas financiará la renovación de 
las redes de sum inistro de siete m unicipios
La consejera de Obras Públicas, 
María Encina Álvarez, el presiden
te de la Diputación Provincial de 
Toledo, José Manuel Tofiño, y los 
alcaldes y representantes de El 
Bercial, Camarena, Carmena, Con
suegra, Sonseca, Totanés y Urda, 
han rubricado los convenios de 
colaboración para la renovación 
de las redes de suministro de agua 
en baja y de abastecimiento, de 
estos municipios toledanos.

Estos acuerdos se encuadran 
dentro del convenio marco de co
laboración firmado por ambas ad
ministraciones el pasado 29 de sep
tiembre de 2004 para la ejecución 
de obras hidráulicas en 160 muni
cipios de la provincia de Toledo y 
cuyo montante asciende a 12 mi

llones de euros.
El importe total de estos siete 

convenios alcanza los 736.724 
euros, de los que el 70% correrá a 
cargo de la consejería de Obras 
Públicas y la Diputación Provin
cial aportará el 30% restante, ade
más de las aportaciones de los 
ayuntamientos, que han sido des
tacadas por la consejera de Obras 
Públicas “ya que realizan un es
fuerzo muy importante”.

En este sentido, María Encina 
Álvarez, subrayó que, en virtud 
de los convenios que su departa
mento está suscribiendo con las 
cinco Diputaciones Provinciales 
por valor de más de 50 millones de 
euros, serán un total de ”400 mu
nicipios los que se beneficiarán de

este apoyo para la renovación de 
sus conducciones o la instalación 
de nuevas canalizaciones”.

María Encina Álvarez añadió 
que para el Gobierno regional “es 
un objetivo prioritario asegurar el 
abastecimiento de los munici
pios”, y por ello, “se apoya finan
ciera y técnicamente a los ayunta
mientos en la mejora y acondicio
namiento de sus redes de distri
bución”.

Por su parte, el presidente de 
la Diputación, José Manuel Tofi
ño, agradeció la colaboración del 
Gobierno regional y resaltó la im
portancia de estos acuerdos ya 
que “el 40% del agua que se pier
de se debe al mal estado de las 
redes de distribución”. ’ '

Abierto el concurso para el 
Plan de Movilidad de La Sagra
El Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha (DOCM) con fecha de 
15 de junio de 2005 publicó la 
licitación de la Asistencia Téc
nica para la realización del estu
dio del plan de movilidad inte
gral en la comarca toledana de 
La Sagra.

La Consejería de Obras Pú
blicas, consciente del gran cre
cimiento que esta comarca, una 
de las más dinámicas y empren
dedoras de la región, pretende, 
mediante este estudio, analizar 
y detectar las necesidades de 
movilidad que esta comarca en 
constante cambio, está experi
mentando y se proyectarán las 
actuaciones que sean necesa
rias para que este crecimiento

sea ordenado y acompañado de 
las infraestructuras necesarias.

La implantación de nuevas 
industrias y el crecimiento po- 
blacional es una constante en 
esta zona, lo que ha permitido el 
aumento del nivel de empleo y 
un desarrollo verdaderamente 
espectacular, lo que va unido a 
la necesidad de aumento y me
jora de sus infraestructuras.

Finalmente, el plazo para pre
sentar las ofertas finalizará el 
próximo día 15 de julio. Los plie
gos de Cláusulas Administrati
vas y los Pliegos de Prescrip
ciones Técnicas estarán a dis
posición de los concursantes 
para su examen en la Consejería 
de Obras Públicas.

La Puebla de M ontalbán

Educación invierte 1,3 millones 
en las instalaciones del IES
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José Valverde, conversa con dos alumnos del Ciclo de Formación 
Profesional de Carrocería del IES "Juan de Lacena" de La Puebla de 
Montalbán.

El consejero de Educación y 
Ciencia, José Valverde, visitó re
cientemente en el IES “Juan de 
Lucena” de La Puebla de Mon
talbán, las nuevas instalaciones 
que se han construido en este 
centro y en las que el Gobierno 
regional ha invertido 1,3 millo
nes de euros.

En concreto, se ha ampliado 
uno de los edificios y se ha cons
truido un polideportivo e insta
laciones para el Ciclo Formativo 
de FP de Carrocería.

En su intervención ante un 
grupo de alumnos y profesores 
del IES, el consejero les recordó 
que el centro no sólo debe cre
cer en instalaciones, ahora debe 
seguir creciendo en calidad edu
cativa como viene haciendo.

A los docentes les recordó 
que todo lo que el Gobierno re
gional invierte en instalaciones 
y dotaciones de centros no ser
viría de nada si ellos no estuvie
ran cada día esforzándose por 
ofrecer la mejor educación.

Valverde tuvo palabras de 
agradecimiento para el que ha

sido director del IES “Juan de 
Lucena” en los últimos 11 años, 
Julián García-Tenorio, que deja 
su cargo; al tiempo que animó al 
nuevo director elegido, Francis
co Javier García, a afrontar con 
ilusión el reto que tiene ante sí.

Por otro lado, indicar que el 
Consejo de Gobierno ha apro
bado un gasto de 3,6 millones 
de euros para la contratación de 
las obras de construcción de un 
IESQ en Villa de Don Fadrique.

El nuevo centro contará con 
ocho aulas, además del resto de 
espacios comunes como aulas 
de tecnología, informática, mú
sica, laboratorios, biblioteca, e 
instalaciones deportivas. Su ca
pacidad será para 180 alumnos, 
que actualmente están cursan
do el primer ciclo de ESO en el 
Colegio Público “Ramón y Ca- 
jal” de Villa de Don Fadrique y 
el segundo ciclo de Secundaria 
en los IES de Villacañas.

La previsión de funciona
miento del nuevo centro esco
lar será para el curso escolar 
2006/2007.
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